

Fecha: 22-07-2024

Medio: La Estrella de Iquique La Estrella de Iquique Supl.:

Noticia general

Título: Denuncian microbasurales en varios puntos del sector sur de Iquique



Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 9.500 28.500

No Definida





Denuncian microbasurales en varios puntos del sector sur de Iquique

Vecinos aseguran que municipio debe mejorar gestión de limpieza y la comunidad ser más consciente con el tema.

na problemática de nunca acabar aseguran vivir vecinos del sector sur de Iquique, respecto a la proliferación de diversos microbasurales que se han formado no solo en la vía pública, también en sitios eriazos. Hecho que genera la preocupación de quienes residen en sus alrededores ante las consecuencias que trae convivir con esta problemática a pocos metros de sus hogares.

En Avenida La Tirana. entre Proyectada y Reina Mar, un terreno que alberga parte de las faldas del campo dunar Cerro Dragón con vista a Playa Huayquique presenta gran cantidad de escombros y basura, que con el paso del tiempo han colmado algunos sectores con desechos.

Sonia Yáñez, presidenta de la junta de vecinos del Conjunto Habitacional Rey del Mar, indicó que espacios como el ubicado a pocos metros de su casa se repiten en varias zonas del sector sur v en general de la ciudad, mermando la calidad de vida de las comunidades aledañas. Responsabilidad que enfatiza no solo le corresponde al municipio, sino que también a los iquiqueños

"En realidad y lamentablemente es una situación que ocurre en toda la ciudad, falta absoluta de cultura, educación y conciencia de la población, creer que la limpieza le corresponde solo al municipio. Tengo entendido que es la única ciudad donde hay recolección de residuos domiciliarios seis días a la semana. Los habitantes no entienden que es tarea de todos mantener una ciudad limpia. Y que el municipio no se ocupe solo del borde costero, la ciudad no es solo esa parte. Sería bueno recorrieran otras calles. las de acceso a Zofri, etc. y vean el mugrerío que existe", dijo la dirigente veci-

Un poco más al sur, en Bajo Molle, la basura fruto de las fiestas que se generan en los exteriores de los pubs y discotecas que se ubican en el sector se hace permanente, independiente del día que se visite el lugar. "Si bien los fines de semana es crítico el asunto, siempre hay basura. Lamentablemente, la gente que se pone a carretear en estos sectores no tiene conciencia v deian botados todos los envases de alcohol y comida tirados en la calle. Uno que trabaja acá paga el pato, teniendo que aguantar estas condiciones que dejan personas que están un rato v se van", comentó Raúl Valenzuela, trabajador de una empresa industrial del sector.

Mario Muñoz, presidente de la Unión Comunal de



DUNAS DE AV. LA TIRANA CON PROYECTADA ESTÁN CON BASURA.

Juntas de Vecinos del Sector Sur de Iquique "Siglo 21", asegura que recurrentemente están denunciando sobre la proliferación de microbasurales al municipio. Si bien este organismo ha escuchado sus demandas, asegura que es "muy lento en llevar a cabo iniciativas que nos ayuden a solucionar el problema de la basura junto con mejorar la mantención de espacios

públicos".

Espera que la casa edilicia tome cartas en el asunto. "Ojalá sean más rápidas las soluciones. Creemos injusto que se le de siempre prioridad al sector costero, pero no a los barrios ni avenidas principales de alta afluencia de personas como Francisco Bilbao, La Tirana o Salvador Allende. Falta mucho que mejorar en el mantenimiento del

espacio público, no solo en plazas, también en bandejones centrales, veredas y sitios donde se generan microbasurales, sumado a la instalación de personas en situación de calle en estos espacios. Hace falta un aseo profundo a la comuna por parte de la municipali-

Desde el municipio de Iquique declararon que en el marco de la labor diaria que realiza personal de Aseo v Ornato, han detectado diversos puntos del sector sur de la ciudad donde se generan microbasurales, detallando que disponen de forma continua personal y maquinaria para realizar labores de limpieza en lugares como Bajo Molle, Cerro Dragón y otros donde reciben con frecuencia antecedentes de la presencia de desechos, haciendo el llamado a la ciudadanía a denunciar estas situaciones al telefono 572514736 del Centro de Alerta Municipal a fin de sancionar a los responsables y mantener limpia la ciudad.

